
Oliverio: “Chiedo al ministro
di rivedere la decisione su
Riace”

“È una decisione assurda ed ingiustificata. Mi auguro che
dietro tale decisione non si celi l’obiettivo di cancellare
una esperienza di accoglienza, estremamente positiva, il cui
riconoscimento  ed  apprezzamento  è  largamente  riconosciuto
anche  a  livello  internazionale.  Chiedo  al  Ministro
dell’Interno  di  rivedere  questa  decisione”.

E’ quanto afferma il presidente della Regione Mario Oliverio
dopo aver appreso la notizia secondo la quale il Viminale ha
disposto  con  una  circolare  il  trasferimento  dei  migranti
accolti nei centri del Comune calabrese di Riace e ha chiesto
all’amministrazione comunale la rendicontazione di tutte le
spese  sostenute,  sollecitando  “ad  inviare  la  relativa
documentazione secondo le modalità previste dal manuale di
rendicontazione Sprar”.
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